

2 Politique

Législatives à venir

DN à la conquête du Septentrion

PME

Oyem/Gabon

LE président de Démocratie nouvelle (DN), René Ndemezo Obiang, a séjourné, récemment, dans la province du Woleu-Ntem. Dans son agenda, la rencontre avec des responsables des organes locaux et structures de base de sa formation politique dans cette partie du pays. Occasion pour lui de les exhorter à la mobilisation, en vue d'affronter au mieux les élections législatives et locales du 6 octobre prochain. Ndemezo Obiang a indiqué que DN, qui se réclame de "l'opposition responsable", entend présenter les candidats dans la quasi-totalité de la province septentrionale. Abordant le volet relatif aux mesures gouvernementales visant à réduire



Photo : D.R

Le président de DN, René Ndemezo Obiang lors de l'étape d'Oyem.

le train de vie de l'État, il a dit : "certaines mesures sont incontournables, notamment celles liées à la réduction de la masse salariale et du nombre des fonctionnaires". D'autant que, a-t-il poursuivi, "le Gabon a la particularité d'être un petit pays de moins de deux millions d'habitants, et d'avoir

un nombre de fonctionnaires beaucoup plus important que certains États plus peuplés que le nôtre". À l'entendre, ce nombre élevé d'agents publics n'est que la résultante "du modèle de développement emprunté depuis plusieurs décennies par les gouvernants et qui a fait en sorte



Photo : D.R

Quelques militants de Démocratie nouvelle (DN) à Oyem.

qu'on conditionne les jeunes Gabonais, à l'idée que leur réussite professionnelle est tributaire de leur intégration dans la Fonction publique". À ses yeux, ces mesures devraient également déboucher "vers la diversification de notre économie. De sorte que tous ceux qui ne pour-

ront pas trouver d'emploi à l'issue de leurs études, deviennent des entrepreneurs". De fait, a-t-il avancé, "le directoire de DN pense qu'il est très important que l'exemple soit donné par ceux qui sont au pouvoir, ceux qui occupent les fonctions étatiques les plus im-

portantes". Non sans ajouter: "il faudrait que leur mode de vie soit exemplaire. Car, il ne sert à rien de demander au bas peuple de serrer la ceinture, alors que ceux qui sont au-dessus donnent l'impression de continuer à vivre comme auparavant. »

Union et Solidarité se positionne à Bitam

AEE

Libreville/Gabon

L'UNION et Solidarité (US) de Jean-de-Dieu Moukagni Iwangou, aura un candidat dans la commune de Bitam (Woleu-Ntem), lors des prochaines élections législatives. Il s'agit de Steve Ndong Allogho. Récemment, au cours d'une rencontre avec la presse, jeudi dernier, ce jeune entrepreneur a dit vouloir révolutionner la commune de Bitam, en mettant "au banc de touche", ceux qui sont à l'origine de sa léthargie actuelle et qui ne représen-

tent plus rien aux yeux "des Bitamois". Steeve Ndong Allogho a en même temps incité les jeunes à s'impliquer dans la vie politique nationale, comme le souhaitent les hautes autorités gabonaises. Selon lui, le chef de l'État en décidant d'accorder un quota aux jeunes dans les fonctions et autres postes politiques avait donné l'alerte. Il est donc désormais demandé à ces jeunes de prendre leurs responsabilités et de ne plus jouer les seconds rôle. "Lancez-vous dans la politique pour apporter du sang neuf dans vos différentes contrées", a-t-il



Photo : Abel Eyeghe

lancé. Tout en demandant le soutien de la population. Le futur candidat de US se dit prêt pour affronter ces échéances et indique avoir un projet adapté aux réalités actuelles qu'il déclinera le moment venu et qui sera susceptible d'avoir l'adhésion des populations de la commune de Bitam.

Steve Ndong Allogho, (g) candidat de Union et Solidarité à Bitam lors de son annonce de candidature.

En prélude au 7e Sommet Chine-Afrique

Lancement du site web officiel

BB

Pékin/Chine

A moins d'un mois de la tenue du sommet Chine Afrique, les choses se précisent, et à l'initiative du secrétariat permanent du Forum de coopération Chine-Afrique (FCSA), le vice-ministre des Affaires étrangères, Chen Xiaodong, le doyen du corps diplomatique africain, le malgache Victor Sikoina et la co présidente du Comité préparatoire d'organisation du FCSA, par ailleurs ambassadrice d'Afrique du Sud en Chine, Dolana Msimang ont procédé, le mercredi 8 août dernier, au lancement officiel du "site



Photo : Brice BANDOMA

Le vice-ministre Chen Xiaodong (milieu) procédant à la mise en place de la plate-forme.

web" de la prochaine conférence de Beijing prévue du 2 au 4 septembre prochain. Ce site en français, anglais et mandarin est, selon le membre du gouvernement chinois, une plateforme d'informations

pratiques. Tout comme il a estimé que celle-ci est une mine d'informations et de recherches utiles sur toutes les rencontres depuis 18 ans. Non sans préciser que ledit site est dédié à "tous ceux qui s'intéressent à la coopération

entre les deux parties et doit permettre de "mieux comprendre où nous allons et ce que nous faisons". En outre, le site "www.focac.org" offre des dossiers complets sur la coopération politique, l'économie et le com-



Photo : Brice BANDOMA

L'assistance lors du lancement du site web de la prochaine conférence Chine-Afrique de Beijing.

merce, l'agriculture, la sécurité alimentaire, l'économie maritime, le E-commerce, les infrastructures, les sciences de l'innovation et le numérique, etc. Son objectif aussi est d'établir une certaine transparence dans

les échanges des points de vue et la compréhension entre l'Empire du milieu et le continent. Ce site vise également à favoriser la connectivité des idées pour un meilleur partenariat entre la Chine et l'Afrique.